

Gobierno uruguayo lamenta declaraciones de juez estadounidense



Montevideo, 8 nov (RHC-PL) El gobierno de Uruguay lamentó los comentarios del juez estadounidense Donald Mosley, quien se refirió en términos agravantes a ese país al calificarlo de república bananera.

Un comunicado del Ministerio de Relaciones Exteriores rechazó 'a tan ignorantes e infundadas declaraciones', las cuales consideró 'denotan un claro desconocimiento del sistema electoral uruguayo, pilar de los procesos democráticos nacionales, que cumplen con los más altos estándares en la materia'.

La Cancillería señaló que ello le ha valido reconocimiento, de numerosos países, incluido Estados Unidos, así como de organismos internacionales y regionales.

'Esto es el tipo de cosa que verías en una república bananera, como Uruguay u otras, no en Estados Unidos', dijo el juez Mosley al referirse a un fraude electoral de una causa en la ciudad de Las Vegas y que fuera publicado por el portal LifeZette.



Radio Habana Cuba